

## Communiqué de Presse

### La Carafe iconique « Glouglou » dévoile ses nouveaux coloris transparents

Charolles, le 05/11/2024 – La Manufacture de Charolles est fière de dévoiler les nouveaux coloris de sa pièce iconique, la carafe « Glouglou ». Ce vase artisanal, prisé pour son esthétique unique et sa place dans de nombreuses collections, se réinvente avec des teintes inédites et transparentes, inspirées par la nature et le raffinement.

Les collectionneurs et amateurs d'art apprécieront particulièrement les coloris « olive » et « encre », des nuances délicatement translucides, qui permettent au Glouglou de refléter la lumière d'une manière unique. Ces finitions singulières, entièrement réalisées à la main dans nos ateliers, confèrent à chaque exemplaire une aura d'exclusivité et d'élégance intemporelle.

Ce modèle emblématique se distingue par son élégance et se manifeste par un « glougloutement » joyeux lorsqu'on verse son contenu dans un verre. Fabriqué exclusivement en France et entièrement à la main, notre modèle Glouglou l'Original perpétue une tradition depuis 1844. Cette pièce se distingue par sa versatilité, que ce soit en tant que vase, carafe ou objet de décoration.



*Glouglou Olive transparent*



*Glougou encre transparent*

### Contact Presse

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

- Patricia Becerra
- Responsable Communication
- charolles@charolles.com
- +33.3.85.23.13.46

### À propos de Charolles

Depuis 1844, Charolles, entreprise du patrimoine vivant, est un symbole de l'excellence artisanale française, alliant tradition et innovation pour créer des pièces uniques et intemporelles. Située en Bourgogne-Franche-Comté, la manufacture continue de perpétuer un savoir-faire ancestral dans la fabrication de céramiques d'une qualité exceptionnelle.

Pour toute demande d'information complémentaire ou pour organiser une interview, n'hésitez pas à nous contacter.

